

ものづくり力交流フェアでの SDGs 推進活動報告

2023 年 5 月
金子歯車工業株式会社
SDGs 推進委員会

2023 年 2 月 10 日・11 日にふじさんめっせで開催された「ものづくり力交流フェア 2023」に参加するにあたり、SDGs を普及・推進するために何かできないかと社内で議論を行い、弊社社内で行われている「SDGs 一言宣言」を来場者の方々にも宣言していただく事にしました。

宣言していただいた方には、専用のボードに星型のシールを貼っていただき、きれいな星空を作るお手伝いをお願いしました。

2 日間で 215 件の一言宣言をしていただく事ができました。SDGs を難しく考えている方が多かったため、社内での活動事例や身近な内容を紹介する事で、敷居を下げ、普及・推進ができたと感じております。

この活動をもっと様々な方に知っていただきたいと思いましたので、チェックシートと取り組み管理表を提出するタイミングで別途報告させていただきました。

富士市の SDGs がもっと普及できるよう、微力ながらお手伝いできればと思います。

・「SDGs 一言宣言」に参加していただいた人数の内訳

1 日目 96 名

2 日目 119 名

合計 215 名

※内訳は添付ファイルを参照して下さい。

・宣言していただいた方の内容（一部抜粋）

小長井市長

6.安全な水とトイレを世界に

安全なトイレが普及していない国が多いので、そのような国で安全なトイレが使用できるように取り組んでいきたい。

山田副市長

7.エネルギーをみんなに そしてクリーンに

通勤に自転車を使用して、クリーンな移動を心がけています。